

Angol de luto por muerte de brigadista: Fiscalía indaga presunta intencionalidad

DILIGENCIAS POR INCENDIO EN LOS SAUCES. *Vecinos angolinos consternados por deceso de Cristian Guerra (43).*

Juan Carlos Poblete González
 juancharlos.poblete@australtemuco.cl

La Fiscalía Regional de La Araucanía confirmó que está investigando la posibilidad de que una acción humana haya provocado el incendio forestal en el que murieron tres brigadistas, en Los Sauces.

La información fue confirmada por el fiscal regional de La Araucanía, Roberto Garrido, quien recordó que "el 99% de los siniestros de tipo forestal se generan producto de la intervención de personas". Por lo mismo, las diligencias están enfocadas en establecer si el fuego se inició producto de un accionar intencional, con el objetivo de generar daño, o bien, si hubo alguna quema controlada que se descontroló, algo que se tipificaría como negligencia.

"No sabemos si existe una intencionalidad aún. Lo que podemos ver desde el principio es que en el inicio del fuego hay intervención de personas. Lo que nos corresponde es determinar si esa intervención puede llegar a constituir un delito doloso o si estamos frente a una situación de negligencia o alguna otra circunstancia", indicó el fiscal regional Roberto Garrido.

El fiscal explicó que se ha estado recabando información mediante distintas técnicas y con distintos fines, como por ejemplo, establecer el punto de origen

1.086 hectáreas resultaron afectadas por el incendio "Moncoles", al norte de Trintre, el que combatían los brigadistas fallecidos.

3 brigadistas que eran parte de la cuadrilla de Serfonac se mantienen hospitalizados por heridas.

exacto del fuego. "Para eso, se ha requerido un trabajo pericial desde el punto de vista químico. Sin embargo, también es muy importante el trabajo de levantamiento testimonial, de lo que se pueda recopilar con diferentes versiones de testigos o vecinos", agregó Garrido.

PRESUNTA HIPÓTESIS

Durante la mañana de ayer, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, dio a entender que los testimonios preliminares recopilados en torno al lugar del incendio, al norte de la localidad de Trintre, apuntan a que el fuego habría sido iniciado de forma intencional por un lugareño.

"En este trabajo previo que hace Conaf, al parecer fue una pelea entre vecinos que terminó



LA PDI REALIZA DILIGENCIAS PARA ESTABLECER EL PUNTO Y FORMA DE ORIGEN DEL FUEGO.

con alguien provocando un incendio. Pero eso es algo que debe corroborar la PDI, la Fiscalía y, finalmente, la justicia", expresó el ministro de Agricultura.

Consultado respecto de esta hipótesis, el fiscal Garrido dijo desconocer qué información le llegó al ministro y reiteró que las diligencias investigativas están en curso, enfatizando que es la única institución que dirige investigaciones que luego arriban ante la justicia es, exclusivamente, el Ministerio Público.

ANGOL ESTÁ DE LUTO

Mientras avanzan las diligencias investigativas, Angol sigue de luto por la muerte de Cristian Alexis Guerra Acuña.

A sus 43 años de edad, había



CRISTIAN GUERRA ACUÑA (43) SE HABÍA TITULADO DE TENS EN UN CFT.

pasado 23 veranos como combatiente forestal.

Era padre de tres hijos y jugaba como volante en el Club Deportivo Huequén.

Su ímpetu en el trabajo y liderazgo lo hacían reconocido en la

cancha y fuera de ella. Prueba de eso es que, hace poco, había terminado de estudiar la carrera de Técnico en Enfermería.

"Lo que le pasó ha generado mucha consternación en Angol. Mucha gente lo conocía por el te-

"Moncoles"

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) informó que el incendio forestal en el que murieron los tres brigadistas, denominado "Moncoles", ya está contenido, con una superficie afectada de mil 82 hectáreas. Lo anterior significa que los trabajos permitieron impedir que siguiera avanzando, especialmente hacia zonas pobladas, por lo que Senapred desactivó la "alerta roja" que estaba vigente para Los Sauces. Además de los tres fallecidos —José Luis Quezada Barra (44), oriundo de Millantú, Los Ángeles; el angolino Cristian Guerra (43); y el bombero Duban Olate Fariás (22), oriundo de Yumbel—, ese domingo en la noche hubo nueve brigadistas de Serfonac resultaron heridos. De ellos, seis fueron dados de alta y tres están hospitalizados: uno en la ACHS de Los Angeles, uno en la Clínica RedSalud Temuco y otro debió ser llevado a Santiago.

ma del fútbol y también por su trabajo. Hay un tremendo dolor, por lo trágico de su partida", comentó el alcalde de Angol, Enrique Neira.

Todavía no se ha entregado información de su funeral. **C3**